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令和５年度第３回市民祭実行委員会会議録 

 

１ 開催日時 

  令和６年１月２４日（水） 

開会 午前１０時 

  閉会 午前１０時３０分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所南庁舎３階 講堂１ 

３ 出席委員 

市民生活部長、暮らし政策課長、市民活動課長、学校教育課長、文化スポーツ

課長、尾張旭市商工会工業部会長、同商業部会委員長代理、同青年部委員長、同

女性部長、同事務局長、（一社）尾張旭市観光協会副会長、尾張旭市文化協会事

務局長、同舞踊部会長 

                                  １３名 

４ 欠席委員 

  環境課長、尾張旭市商工会建設業部会長、尾張旭市文化協会茶華道部会長 

３名 

５ 傍聴者数 

                                   ０名 

６ 出席した事務局職員 

産業課長、産業課にぎわい交流係長、産業課主事、産業課主事補、尾張旭市商

工会事務局主事 

７ 議題等 

⑴ 令和５年度市民祭の決算について 

 ⑵ 令和６年度市民祭の素案について 

⑶ 令和６年度市民祭の予算について 

⑷ 令和６年度市民祭の協賛について 

８ 会議の要旨 

 

会長（部長） 定刻となりましたので、令和５年度第３回市民祭実行委員会

を開催いたします。本日は、御多忙のところ御出席いただき誠

にありがとうございます。また、日頃は、本市行政に、それぞ

れのお立場からご協力をいただき、重ねて御礼申し上げます。 

さて、本年度は皆さま方のお力添えにより、令和５年１０月

７日土曜日、８日日曜日に市民祭を開催することができまし

た。振り返りますと、初日は好天に恵まれ、非常に多くの来場

者でにぎわい、特に小学校金管バンドのパレードでは、たくさ

んの児童や保護者の笑顔が印象的でした。また、５年ぶりに中

学校の吹奏楽部によるステージ演奏も行われ、市民祭を盛り上

げていただきました。２日目は午前中に棒の手警固隊の鉄砲隊

による迫力ある発砲などが披露されました。午後からは雨が降
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り、商工会によるもち投げは形を変えての実施となりました

が、楽しみにしていた多くの方が喜ばれておりました。 

皆様のおかげで２日間のまつりを無事に終えることができま

したことを、改めて御礼申し上げます。 

それでは、次第２の議題に入ります。まず初めに、議題⑴の

「令和５年度市民祭の決算について」事務局から説明をお願い

します。 

事務局 

産業課主事 
―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。次に本年度の決算について、市民

祭実行委員会規約第６条３項に基づき、監事である文化協会の

加藤様と、暮らし政策課長に監査を行っていただきました。そ

の結果報告をしていただきたいと思いますので、代表して文化

協会事務局長から、よろしくお願いします。 

文化協会 

事務局長 

―資料に基づき説明― 

・監査結果報告 

会長（部長） ありがとうございました。監査の結果では、会計処理は適正

に行われているということでした。 

それでは「令和５年度市民祭の決算について」ご意見やご質

問などがありましたらお願いします。 

会長（部長） それでは、質問などはないようですので、議題(1)についてご

承認いただけますか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和５年度市民祭の決算

について」ご承認いただきました。 

それでは、次の議題に移ります。議題⑵の「令和６年度市民

祭の素案について」事務局から説明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 
―資料に基づき説明― 

 

会長（部長） ありがとうございました。事務局から「令和６年度市民祭の

素案について」説明がありました。ご意見やご質問などがあり

ましたらお願いします。 

暮らし政策課長 令和６年度は、消費生活展が実施されないとのことだが、代

わりに催し等は検討しているのか。 

事務局 

産業課係長 

令和５年度まで消費生活展が実施されていた、スカイワード

あさひ５階で実施可能な催しを今後検討していきます。 

事務局 

産業課長 

例えば、令和５年度は、企業の協力による催しが実施され、

お子さんを中心に好評でしたので、同じような催しができれば

と考えております。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、議題(2)につ

いてご承認いただけますか。 

出席委員  ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和６年度市民祭の素案

について」ご承認いただきました。 

続きまして、議題⑶の「令和６年度市民祭の予算について」
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と、議題⑷の「令和６年度市民祭の協賛について」は関連があ

りますので、事務局から一括して説明をお願いします。 

事務局 

産業課係長 

―資料に基づき説明― 

議題⑶「令和６年度市民祭の予算について」 

事務局 

商工会事務局  

主事 

―資料に基づき説明― 

議題⑷「令和６年度市民祭の協賛について」 

会長（部長） ありがとうございました。事務局から「令和６年度市民祭の

予算について」と「令和６年度市民祭の協賛について」説明が

ありました。ご意見やご質問などがありましたらお願いしま

す。 

暮らし政策課長 協賛金については、令和５年度と同程度の見込みがあるとの

認識でよいか。 

事務局 

産業課主事 

令和５年度と同様に、エリア出店協賛や商工会と協力して各

種協賛の募集に注力していきますので、令和５年度と同程度の

協賛を見込んでおります。 

事務局 

産業課係長 

エリア出店協賛がないと、令和５年度と同じ規模のイベント

を維持するのは難しいと考えておりますので、エリア出店協賛

に御協力いただける企業等がありましたら、委員の皆様からも

是非教えていただきたいです。 

会長（部長） エリア出店協賛の事業内容や催しはどのように決めているの

か。 

事務局 

産業課係長 

事業内容や催しについては、協賛企業と相談の上決定しま

す。令和５年度については、協賛企業より、お子さんが楽しめ

る催しを提供したいとのご要望を承り、こちらの予算等も含め

て調整を図った上で、巨大ふわふわ遊具を設置した運びとなり

ました。 

文化スポーツ課長 収支予算の支出で、会場設営費やイベント費が昨年度の当初

予算額と比較して増額しているが、物価や人件費の高騰による

ものなのか、何か特別な催し等を検討しているのか。 

事務局 

産業課係長 

物価高や人件費の高騰による増額がメインとなります。令和

５年度についても、人件費等の高騰により予算を補正させてい

ただきました。 

会長（部長） それでは、ほかに質問などはないようですので、本議題につ

いてご承認いただけますでしょうか。 

出席委員 ＜異議なし＞ 

会長（部長） ありがとうございます。皆様から「令和６年度市民祭の予算

について」と「令和６年度市民祭の協賛について」ご承認いた

だきました。 

続きまして、次第３の「その他」についてですが、事務局か

ら何かありますか。 

事務局 

産業課主事 

はい。連絡事項として、次回の実行委員会は７月頃の開催を

予定しております。また、議題につきましては「市民祭の内

容」についてと「参加団体及び協賛金の状況」についてを予定

しております。日程が決まりましたら改めて、ご案内させてい

ただきますのでよろしくお願いいたします。 
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会長（部長） ありがとうございます。本日、予定していた議題は以上とな

りますが、委員の皆様、ほかに、ご意見や連絡事項などはござ

いませんでしょうか。 

会長（部長） それでは、ご意見などはないようですので、本日の会議は終

了とさせていただきます。本日はどうもありがとうございまし

た。 

 


